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白川会長　

  古田幹事 到着週報　

到着書類　

　　　　 連絡事項

六車職業奉仕委員長

佐藤順二社会奉仕委員長

浜口青少年奉仕委員長

佐藤直樹副委員長

古川国際奉仕委員長

◎幹事報告

　正月とは字の如く「ただすつき」と言います。運気の乱れを修正する月です。１年の始まりに正常

な状態に戻して流れを良くするために祈る月です。ところで、人には「命」が３つあると言います。

先ず「天命」です。この世に生を受けなければ存在しません。輪廻転生によって命が巡り巡って天よ

り授かる命です。そして「宿命」はこの世に生まれた時から定まっている命です。人に生まれたとい

うことも「宿命」で決まったということです。それから「運命」です。唯一変えることが出来る命で

す。自分の意志でどの様にも変える事が出来ます。「運命」は与えられる命ではなく、自分で掴み取

る命なのです。皆様方には良き新年をお迎えいただきまして、素晴らしい命をお運びくださいますよ

うに、新たなる年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

　新井副委員長、上柿委員です。コロナの影響もあり、私の体調不良も重なり活動が十分行われてい

ません。今後はインターアクトクラブと連携をとしながら頑張っていきたいと思います。

　河合委員長、木下委員です。河合委員長が熱心に脇町高校との交流を深めていただいております。

後期も河合委員長を中心に頑張っていきたいと思います。

　小野副委員長、藤川委員でした。国際奉仕委員会はコロナの影響で様々なプログラムが中止となっ

ています。この1年間、国際奉仕委員会の行っている内容はクラブ計画書と今日届いています地区概

況に書かせていただいています。ご一読ください。

●洲本RC　鴨島RC　阿波池田RC　各RCより

●篠原徹ガバナー公式訪問のお礼状

◎クラブ協議会

◎会長挨拶

脇町ロータリークラブ

　久しぶりの雨になりました。足元の悪い中でのご出席、誠にありがとうございます。2020年の脇

町ロータリークラブの例会も本日が最後となりましたが、皆さまはこの１年を振り返って、どんな１

年でしたでしょうか？コロナ禍で全体的には大変な年だったと思いますが、そんな中でも良い年だっ

たと言う方もいるし、散々な年だった方もいるでしょう。お孫さんの誕生を喜ばれた人もいれば、最

愛のご家族を亡くされて未だ悲しみが癒えない人もいるでしょう。

　メンバーは信田副委員長、千葉委員です。本年度は白川会長のご厚意によりまして多聞寺に皆さん

で出向いて、白川会長の有難いお話をお聞きしたり、御祈祷をしていただき、また奥様の美味しい精

進料理や心のこもったおもてなしをしていただきました。本当にありがとうございました。機会があ

りましたら、またこの様なことが出来たらと思います。あと半期宜しくお願いします。

　木下副委員長、吉野委員です。活動計画は来年の4月22日に小星公園ロータリーの森の清掃及び小

星地区の方々との交流を予定しています。また表示ポールの新装の計画をしています。来年2月23日

に「おもてなし遍路道ウォーク」を行いますので参加ご希望の方は私の方へお申し出ください。

●阿南RCより休会のお知らせ

●2019-20年度国際ロータリー第2670地区概況の刷誌

●国際ロータリー事務局より年末年始休業及び在宅勤務のお知らせ

●洲本RCより例会取消・変更のお知らせ

●12月31日の例会は休会といたします

●本日例会終了後、理事会を開催いたします



谷口会計

古田幹事

白川会長

ひとりごと 　白川会長、古田幹事、半年間本当にお疲れさまでした。コロナ禍で非常に難しい時期のロータリー

運営だったと思います。大変だと思いますが、後期も頑張って下さい。色々と記憶に残る年度になる

と思います。各委員長さんもお疲れさまでした。残りの半年、全会員で協力し合って今期を盛り上げ

ていきましょう。微力ではありますが私も週報作成、後期も精一杯頑張ります。

　　　　　　秦会員、藤村会員、南由起子会員、森会員、吉野会員

☆次回例会の出欠を鉄野出席委員長まで連絡してください。

次回例会
２０２１年　１月　７日（木）１２：３０より

四季料理 森友  WEB会議　併用開催

☆次の会員は例会欠席でした。メークアップして下さい。

　　　　　　新井会員、一井会員、岡本会員、木下会員、郷司会員、須藤会員、千葉会員、信田会員

卓話 佐藤順二会員

◎ニコニコボックス

　　　　　　　　　古田幹事、橋本会員

　会長を受ける前には、会長になったらどんな事をしようかと色々考えていました。例会に出席して

毎回皆様の前で挨拶をさせてもらうこと、そして夜も皆さんをお誘いしてお酒を酌み交わしながら多

くの方と親睦を図ること、7月の短期交換留学生も受け入れて山で護摩焚き等の日本文化を教えてあ

げること等々。しかしコロナ禍の中、なかなか難しい状況でした。そんな中初めての試みとして、8

月20日のガバナー公式訪問をリモート例会で開催しました。皆様の御協力のもと無事終了することが

出来、今もハイブリッド例会として続けています。これからのロータリーの運営ですが、こんな難し

い時こそ祈る気持ちが大切だと思います。そして日々の生活には笑顔が大切だと思います。後期も笑

顔で綺麗な心で頑張っていきたいと思いまのでどうぞ宜しくお願い致します。

　前期に引き続きまして、後期もキッチリと会計をしてまいりたいと思います。事務連絡ですが1月

12日に後期の会費の口座振替をさせていただきます。よろしくお願い致します。

　一井副委員長、六車委員です。前期は具体的な活動が出来ていません。後期はコロナ禍の中、出来

る範囲の事をやっていきたいと思います。

　白川会長のもと私の出来る範囲の事を一つ一つ頑張って消化していくのみと強い気持ちで臨みまし

た。会員の皆様の御協力と御指導によりまして、安心して幹事の任に当たることが出来ました。本当

に感謝の気持ちでいっぱいです。下期も宜しくお願い致します。

笠井ロータリー

財団委員長

藤原ロータリー米山記

念奨学委員長

　新井副委員長、宮本委員です。今期も普通寄付を一人当たり3000円、特別寄付を会として5000円

しています。米山奨学生の卓話を予定したいましたがコロナの為に中止になりました。クラブ計画書

に静岡にあります米山記念館への訪問を予定していましたが、これも難しい状況なので、何とか私だ

けでも行ってきたいと思います。


